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議員　新型コロナウイルス感染症の影響で、孤
立や孤独に陥っている高齢者の声を聞くの
が、ますます困難となっている。対策につい
て市の見解は。
ともに支え合う共生社会を目指す
市　令和 2 年９月から 11 月に 75 歳以上の世

帯へ「要援護高齢者調査」を実施。現在、地
域包括・高齢者支援センターが主体となり、
状況確認を進めている。中でもリスクのある
ケースでは継続して支援を行っている。誰一
人取り残されることのない「共生社会」を目
指していく。（森市長）
他の質問   ● GIGA スクール構想における今後
の課題対策について　●災害時における避難
所の運営について

議員　極端な偏食は、単なる好き嫌いではなく
発達障害を持つ子どもの特性の一つと言われ
ている。その特性に合わせた対応が大切であ
り、こうした子ども達の食についてどのよう
に考えているのか。
状況に応じた丁寧な対応や工夫が必要
市　特定の物しか食べられない場合には、給食

以外の物を食べる必要があると考えられる。周
りの子ども達がその事を理解し、わかり合える
よう配慮するなど安心して楽しく食べられるよう
にすることが大切であり、丁寧な対応や工夫が
必要と考える。（岸本子ども未来部長）
他の質問   ●家族の介護や世話を日常的に行う
ヤングケアラーの現状と支援について　●道
路・公園に関わる修繕、維持管理について

　

議員　介護の担い手や親孝行な子と見なされ、
また本人が自覚してない場合もあり、ヤング
ケアラーであることを見過ごす場合も多い。
子ども達の人権を守るためにも今後、早期の
気づきや支援が必要。市の見解は。
自分らしく安心して暮らせる環境をつくる
市　ヤングケアラーの問題は、表面化し難い上、

実態把握が難しい。子ども達の心身の負担を
軽減し、子どもらしい生活を送ることができる
よう、各部局・関係機関と横断的な連携を行い、
早期発見、早期支援に努めていく。（高見副市長）
他の質問   ●多文化共生社会に向けた取り組み
について　●子育て支援について

　

議員　学園１丁目にある太陽光発電所の 8.6ha
の用地に再編・集約化された病院を誘致する
ことがまちの発展に寄与すると思うがどうか。
検討会からの報告を踏まえ一定の方策を示す
市　「北神・三田地域の急性期医療の確保に関

する検討委員会」での意見を集約した報告書
を踏まえ、急性期医療を維持・充実させるた
めの一定の方策を示していくが、現時点では
具体的に何も決まっておらず、答弁できる状
況ではない。（森市長）
他の質問   ●三田市障害福祉計画等サービスの
充実について　●介護従事者の雇用の確保に
向けた取り組みについて

議員　済生会兵庫県病院の財政状況は残債 39
億円、かつ単体での建て替えは資金準備がな
いと極めて厳しい状況にある。仮に統合と
なった場合、全ての負担を三田市が負うこと
になるのではないか。
それぞれの立場で急性期医療を守る責任を
果たす
市　将来にわたって三田市の急性期医療を守る

ために検討委員会を立ち上げた。各委員の意
見を集約した報告書及びそれらを踏まえた方
向性については、それぞれの立場で、それぞ
れの地域の急性期医療を守る責任を果たして
いく。（森市長）
他の質問   ●コロナ陽性者の自宅療養という新
たな状態によって発覚した問題点の把握と課
題の解決について

三田市議会会議録 検　索

三田市議会インターネット録画中継 検　索

議員　緊急事態宣言中に販売の場が減りコロナ
禍で減収した就労型障害者施設がある。施設
利用者への工賃支払いが厳しいため、減収補
填が必要。市として新たな販路開拓やネット
販売等の協力をできないか。
支援事業を引き続き行っていく
市　市として販路開拓支援は難しいが、市内事

業所の連携を担う団体と情報交換していただ
き、生産活動の強化につなげてほしい。減収
となった事業所には三田市小規模事業者応援
助成金による支援を実施しているので、ご活
用いただきたい。（入江福祉共生部長）
他の質問   ●公立幼稚園の再編について　●（仮
称）人権を尊重し多様性を認め合う共生社会
を目指す条例について
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　まちづくりや暮らしに関する制度、市が行う事業の執行状況や将来の
方針について、議員が質問を通して市の見解を求め、主張・提言・指摘
を行います。
　6月定例会では、15人の議員が一般質問（個人質問）をしました。質
問時間は、答弁の時間を含めて1人40分です。また、新型コロナウイル
ス感染症対策のため、各議員はマスクを着用しております。

＊ヤングケアラー：本来大人が担うと想定されている家
事や家族の世話などを日常的に行なっている子ども。
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